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ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª 1 
CINOBELINA ELVAS 2 

          Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e sete de abril do ano de dois mil e dezesseis, na Cidade de Bom 3 
Jesus (PI), na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do 4 
Diretor, Professor Doutor Stélio Bezerra Pinheiro de Lima, realizou-se a Quadragésima Nona Reunião Ordinária do 5 
Conselho de Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): José Valdenor da Silva Júnior, Fernando 6 
Muratori Costa, Cláudia Figueiredo Duarte Vieira, Isabella de Oliveira Barros,Thiago Henrique do Nascimento, Hugo de 7 
Araújo de Amorim, João Carlos Medeiros, Julian Junio de Jesus Lacerda, Bruna Anair Souto Dias, Raynara Ferreira da 8 
Silva, Nair Silva Cavalcanti de Lira, Leonardo Atta Farias, Ariane da Silva Lopes Rocha Ascenso, Gláucio Marcelino 9 
Marques, Everaldo Moreira da Silva, Manoel Lopes da Silva Filho, Wiara de Assis Gomes, Alexandre José Medeiros do 10 
Nascimento, Silvokleio da Costa Silva, David Gonçalves Borges, Márcio da Silva Costa, Luciana Barboza Silva e 11 
Ricardo Loiola Edvan. Justificou ausência, à reunião, a Conselheira Cristiane de Almeida Nascimento. Constatada a 12 
presença de quórum, o Senhor Presidente deu início à sessão. EXPEDIENTE: o Senhor Presidente colocou em 13 
votação as Atas da Quadragésima Oitava Reunião Ordinária do Conselho de Campus e da Vigésima Reunião 14 
Extraordinária do Conselho, entregues, antecipadamente, a todos os Conselheiros. A primeira foi aprovada, por 15 
unanimidade, registrando-se retificação da data ao final deste documento, linha 77, para 22 de fevereiro. A segunda, 16 
igualmente, foi aprovada por unanimidade, registrando-se a correção, na linha 26, da seguinte forma: onde se lê: 17 
“parece”; leia-se: “parecer”. ORDEM DO DIA: Processo Nº 23111.004054/2016-68, solicitando afastamento para 18 
cursar Doutorado. Interessada: Profª. Ma. Joxleide Mendes da Costa Pires Coutinho. Relator: Conselheiro Everaldo 19 
Moreira da Silva. De posse da palavra, este relator procedeu à apresentação da matéria informando a relação de 20 
documentos constantes no processo. Asseverou que a presente solicitação encontrava-se em consonância com as 21 
exigências da resolução vigente. Enfatizou que tal solicitação fora aprovada pelo Colegiado ao qual a interessada 22 
estava vinculada e concluiu emitindo parecer favorável. Posta em discussão a matéria, o Senhor Presidente retificou 23 
que se tratava de afastamento por um ano, visto que a interessada solicitou afastamento por 04 (quatro) anos. Ainda, 24 
de acordo com a documentação apresentada, o afastamento iniciava-se em 04 de abril de 2016. Decisão: aprovado 25 
por unanimidade. Dando seguimento, o Senhor Presidente apresentou o segundo ponto da pauta: Processo Nº 26 
23111.004055/2016-11, solicitando afastamento para cursar Doutorado. Interessado: Prof. Me. Daniel Pires Coutinho. 27 
Relatora: Conselheira Nair Silva Cavalcanti de Lira. Apresentando a matéria, a relatora informou a relação de 28 
documentos constates nos autos do processo, fazendo saber que a mesma encontrava-se em total conformidade com 29 
a legislação vigente. Parecer: favorável. Esclarece-se que se trata de afastamento por 01 (um) ano, a contar de 04 de 30 
abril de 2016. Decisão: aprovado por todo o Conselho. Dando sequência, o Senhor Presidente informou o terceiro 31 
ponto de pauta: Processo nº 23111.009380/2016-61, solicitando prorrogação de afastamento para dar continuidade a 32 
Mestrado. Interessado: Tec. de Laboratório Heldeney Rodrigues de Sousa. Relator: Conselheiro Luis Ricardo Romero 33 
Arauco. Atendendo solicitação deste relator, o Senhor Presidente fez a leitura do relato e parecer do presente 34 
processo. Parecer: favorável. Informa-se que de acordo com a documentação apresentada, trata-se de afastamento 35 
por 06 (seis) meses, a partir de 04 de abril de 2016. Decisão: aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor 36 
Presidente fez saber o quarto ponto da pauta: Processo Nº 23111.004391/2016-55, Proposta de Evento de Extensão 37 
intitulado: “Dia do Zootecnista: Zootecnistas de Sucesso”, coordenado pelo Prof. Dr. Ricardo Loiola Edvan. Relator: 38 
Conselheiro Gláucio Marcelino Marques. Parecer: favorável. Decisão: aprovado por todos os Conselheiros. Por fim, o 39 
Senhor Presidente informou o último ponto da pauta: Processo nº 23111.004396/2016-88; Proposta de Curso ou 40 
Evento de Extensão intitulado: “I Ciclo de Atualização em Zootecnia”, coordenado pelo Prof. Dr. Ricardo Loiola Edvan; 41 
Relatora: Conselheira Wiara de Assis Gomes. Parecer: favorável. Decisão: aprovado por maioria, registrando-se uma 42 
abstenção. EXTRA-PAUTA: Memo nº 013/2016 – Comissão Eleitoral – UFPI, solicitando, ao Diretor do CPCE, a 43 
indicação de nomes de 05 (cinco) membros docentes, 01 (um) servidor técnico-administrativo e 01 (um) discente para 44 
compor a Comissão Setorial do CPCE nas Eleições de Reitor e Vice-Reitor 2016. Interessado: Diretor do Campus. 45 
Com a palavra, o Senhor Presidente participou ao Conselho que recebera, naquele dia, o supracitado documento 46 
contendo a referida solicitação e como os nomes deveriam ser informados no dia seguinte à Comissão, justificava-se, 47 
assim, o mister de tal providência. Posta em discussão, apresentaram-se os professores: Conselheiros Alexandre José 48 
Medeiros do Nascimento, Silvokleio da Costa Silva e Márcio da Silva Costa. Quanto ao quarto e quinto membros, estes 49 
seriam indicados pelo Colégio Técnico de Bom Jesus – CTBJ. Acerca do representante técnico-administrativo, o 50 
Conselheiro José Valdenor da Silva Júnior indicou o nome do técnico administrativo Joaquim Santos Piauilino Filho. 51 
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Concernente a discente, apresentou-se a Conselheira Ariane da Silva Lopes Rocha Ascenso. Decisão: aprovado, por 52 
todo o Conselho, os nomes apresentados.  INFORMES GERAIS: Reportando-se ao ponto da extra-pauta, o Senhor 53 
Presidente participou ao Conselho que a consulta à Comunidade Universitária para escolha de Reitor (a) e Vice-Reitor 54 
(a) da Universidade Federal do Piauí – UFPI, para o quadriênio 2016-2020 seria realizada em 18 de maio do corrente e 55 
em seguida, informou que o debate entre as duas chapas: Chapa 1 – Profª. Regina Célia de Assis (candidata a 56 
Reitora) e Profª Marta Maria Azevedo Queiroz (candidata a Vice-Reitora); Chapa 2 – Prof. José Arimatéia Dantas 57 
Lopes (candidato a Reitor) e Profª. Nadir do Nascimento Nogueira  (candidata a Vice-Reitora), se daria em 03 de maio, 58 
às 17h e seria organizado pela Comissão Eleitoral – UFPI. Prosseguindo, a Conselheira Isabella de Oliveira Barros 59 
manifestou descontentamento com a forma de trote realizado, recentemente, neste Campus, visto que foram relatadas 60 
cenas insólitas por docentes e discentes. Solicitou atenção em relação ao mesmo, sugerindo que fossem realizados 61 
trotes “solidários, construtivos”. Corroborando as palavras desta Conselheira, o Conselheiro Hugo de Araújo de 62 
Amorim, representante discente, fez saber que bebidas alcoólicas foram consumidas em demasia, cenas de violência 63 
foram constatadas e até mesmo acidentes em moto foram registrados com discentes hospitalizados, a despeito de ter 64 
sido planejado um trote solidário, o mesmo fugiu-lhe ao controle, já que este Conselheiro era um dos organizadores e 65 
por esses fatos, decidiu não participar mais do mesmo. Finalizou suas palavras, solicitando maior envolvimento, por 66 
parte do corpo docente, em eventos dessa natureza.  Fazendo uso da palavra, o Conselheiro Gláucio Marcelino 67 
Marques asseverou que todas as providências para uma adequada  recepção aos calouros foram tomadas, visto que 68 
houve uma programação de acolhimento dos ingressantes feita pela Direção do Campus e encaminhada a todas as 69 
Coordenações via email. De posse da palavra, o Conselheiro David Gonçalves Borges participou que não fora 70 
formalmente comunicado acerca da referida recepção aos calouros. Reportando-se à fala deste Conselheiro, o 71 
Conselheiro Silvokleio da Costa Silva “manifestou insatisfação pelo não cumprimento do cronograma elaborado para a 72 
recepção dos ingressantes do Curso de Ciências Biológicas”, solicitando registro em ata. Dando continuidade aos 73 
informes, a Conselheira Isabella de Oliveira Barros instou resposta formal acerca de memorando encaminhado à 74 
Direção referente a vazamento de gás no Restaurante Universitário. Em seguida, a Conselheira Wiara de Assis Gomes 75 
solicitou esclarecimentos sobre abastecimento de água no campus, bem como sugeriu estabelecer cumprimento 76 
rigoroso para atendimento de xérox aos docentes, iniciando-se às 7h e 30min, impreterivelmente. Finalizando os 77 
informes, o Conselheiro Hugo de Araújo de Amorim solicitou registrar-se a necessidade de maior atenção à vigilância 78 
nos estacionamentos deste Campus. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão e, 79 
para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, 80 
depois de lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor  Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom 81 
Jesus, 30 de maio de 2016. 82 


